

# Zehn Jahre Haus Tongern

**NORDENHAM/LR** – Am Sonnabend, 2. April, feiert das Seniorenheim Haus Tongern in Nordenham Jubiläum. Vor zehn Jahren öffnete die Einrichtung erstmals ihre Türen, damals noch unter dem Namen Vita Forum. Aufgrund der Pandemie findet kein Jubiläumsfest statt. Das Ganze soll aber Anfang Juli nachgeholt werden, wie Leiterin Carina Mauritschat mitteilt. „Dafür haben wir uns schon viele Besonderheiten einfallen lassen“, verspricht sie. Seit 2016 wird die Pflegeeinrichtung in der Sophie-Scholl-Straße von Allohheim betrieben und ist fester und zentraler Bestandteil von Nordenham. Die Einrichtung umfasst insgesamt 72 Pflegeplätze, die auf überschaubare, familiäre Wohnbereiche verteilt sind.

NWZ vom 01.04.2022